

Energía distrital

EBP presta asesoría en todos los niveles de desarrollo de soluciones de energía distrital. El uso de energía distrital, ya sea para calefacción, refrigeración o ambas, se presenta como una alternativa económica y ambientalmente muy atractiva para abastecer las necesidades de energía térmica de los sectores residencial, industrial, comercial y público.

EBP tiene una amplia experiencia en el desarrollo de proyectos asociados a energía distrital, tanto en Suiza como en Chile. Contamos con la capacidad para asesorar a instituciones públicas y/o privadas que quieran desarrollar proyectos de energía distrital en las siguientes fases del proyecto:

- Análisis de prefactibilidad: Análisis de las distintas variables que afectan el desempeño de un sistema distrital, para permitir al cliente optar por la mejor decisión, bajo consideraciones económicas, técnicas y ambientales.
- Herramientas para la planificación: Elaboración de estrategias a nivel macro para el desarrollo de proyectos de calefacción distrital, considerando las variables tecnológicas, ambientales, culturales y políticas.
- Modelos de negocio y administración: Existen diversas alternativas de negocio y administración bajo las cuales se puede desarrollar un proyecto de energía distrital. EBP presta asesorías para poder seguir la estrategia que resulta óptima de acuerdo a las condiciones particulares del proyecto, identificando las dificultades existentes en la articulación de actores, los aspectos tecnológicos, y los aspectos financieros.